

# 第8回しまご春まつりが開催されました。



平成31年3月24日(日)に第8回目となる【しまご春まつり】を開催しました。今年も天気に恵まれましたが、桜の開花には早かったようでちょっと残念でした。そんな中始まった春まつり。まずは餅投げからスタートです。進行を務めていただいたのは27年度に司会をお願いした『林原 真希』さん。明るい声と絶妙な司会進行が、この日の空に響き渡っていました。振興会会長のあいさつの後は、昨年大変好評でした『琉球国祭り太鼓 天草支部』さんによる【エイサー演舞】が始まりました。今回の春まつり、この演目を目当てに来場された方も多く、それに答えるかのように今年もすばらしい演舞を披露してくれました。今回は【エイサー演舞】の他にもスペシャルなゲストが…。



県内外・各市町村で活躍されている『大道芸 春ちゃん』が、しまご春まつりに来てくださいました。まずは特撮ヒーローのような出で立ちで登場！バルーンアートを次々と作り、子供たちにプレゼントしてくれました。後半は中国の古典劇に伝わる、一瞬で面を変える演技【変面】ショーをはじめ、皿回しや元消防職員という経験を生かし、肉体を使った演技等を披露しました。これまた会場を大いに沸かせてくれました。

振興会イベントの『空き缶積み大会』では単純ながらも、高く積みあがる缶が崩れた瞬間、ため息と大きな笑い声が会場に響いていました。カラオケでは年配の方から若い方まで参加していただき、それぞれ自慢ののどを響かせていました。

そして皆さんお待ちかねの【大抽選会】。今年は島子地区の各商店の商品券をはじめ、様々な



景品を用意させていただきました。当選した皆様、おめでとうございます！春まつり当日の参加者は350名ほどで、昨年より多くの方に来場していただきました。皆さんありがとうございました。そして、スタッフのみなさん・イベント参加のみなさん、お疲れさまでした。なお、この日の写真をコミセンホールにて展示しております。ぜひご覧ください。

